

No se ve fin a la Violencia en Argentina

Cuatro Guerrilleros Muertos Accidentalmente al Estallar una Bomba que Manipulaban

BUENOS AIRES, 3 de agosto (AP, DPA, Latin y AFP) Cuatro guerrilleros perecieron en la ciudad de Mar del Plata al estallar una bomba que manipulaban en la casa en que permanecían ocultos, anunció hoy la policía.

ración a toda la ciudadanía para dar con el paradero del tal "Costa", supuesto cómplice en el atentado.

El estallido ocurrido en Mar del Plata sucedió ayer, mientras los cuatro guerrilleros se dedicaban a pre-

parar bombas para continuar su escalada de violencia. La explosión fue de tal potencia que los cadáveres quedaron destrozados a tal punto que a duras penas se logró establecer el sexo de ellos.

Se dijo, asimismo, que a mediados del mes pasado, las fuerzas de seguridad abatieron a seis insurgentes más que atacaron a una patrulla militar en una región costera. Dos uniformados sufrieron heridas leves en el enfrentamiento.

No se dio cuenta de cuál era la razón para dar a conocer tan tardíamente este hecho.

Por otro lado, se distribuye profusamente por el país un retrato hablado de uno de los individuos que colocó la bomba en el edificio de departamentos donde vivía el almirante Emilio Lambruschini. El estallido del artefacto ocasionó la muerte de una hija del marino y de dos personas más.

Se indicó que se trata de un hombre que se hace llamar Costa, de estatura regular, bigote y cabellos negros, ojos oscuros y vivaces, de unos 28 a 30 años.

La policía pidió la colabo-

UNO MAS UNO

IMPIDEN LA MARCHA DE "LAS LOCAS DE LA PLAZA DE MAYO"

BUENOS AIRES, 3 de agosto (Latin). — La policía impidió hoy la acostumbrada marcha semanal de madres de desaparecidos frente a la casa de gobierno, para reclamar información sobre el paradero de sus familiares. Cuando varias decenas de mujeres intentaron iniciar su recorrido habitual, cuatro policías uniformados les impidieron el paso con el pretexto de una orden que prohíbe la realización de concentraciones sin permiso previo.

EXCELSIOR

Piden a Argentina la Libertad de un Joven Venezolano

CARACAS, 3 de agosto. (AFP) — Un nuevo llamado a las autoridades argentinas para que liberen al estudiante venezolano Milton Marinelli, detenido en Tucumán, hizo hoy aquí su madre Aurora Sequera de Marinelli, en visperas de que se cumplan tres meses de la detención del venezolano.

El pasado mayo, los familiares de Milton Marinelli denunciaron aquí la desaparición del joven becario del gobierno venezolano, y posteriormente se determinó que fue detenido por las autoridades argentinas, por su presunta vinculación con actividades subversivas del país sureño.

La señora Marinelli renovó también su llamado al gobierno venezolano para que interponga sus buenos oficios para la libertad del estudiante, cuya inocencia reiteró ante los medios de comunicación social.

EXCELSIOR

Las Relaciones EU-Argentina Pasaron de "Óptimas a Normales", Dice O. Montes

BUENOS AIRES, 3 de agosto. (AFP) — Las relaciones entre Argentina y Estados Unidos no son tensas ni se han enfriado, simplemente han decrecido "de óptimas a normales", dijo

hoy aquí el canciller, vice-almirante Oscar Montes.

En el curso de una entrevista periodística, Montes señaló que "Estados Unidos tiene una diferente metodo-

logía respecto de lo que significa la no intervención en asuntos internos de otros países".

"Creo que si Estados Unidos llega a comprender a la Argentina, la situación

comenzará a mejorar sensiblemente", acotó el ministro.

Respecto a la política de Jimmy Carter en materia de derechos humanos, Montes respondió que "su grave

problema es el de la generalización".

"La Argentina es un país, ya desde muchos años atrás, que tiene una tradición de respeto hacia los derechos humanos y, en este tema, le podemos enseñar a muchos países, incluso a otros más adelantados que nosotros", puntualizó.

Posteriormente, el canciller Montes dijo que "Argentina va a tener muchos problemas coyunturales" por el hecho de "poseer presencia internacional".

"Pero de ninguna manera Argentina está en este momento contra la pared o frente a problemas insalvables", enfatizó.

Montes también fue consultado acerca de las negociaciones con Brasil por las represas del Alto Paraná.

"Las negociaciones no están bloqueadas, simplemente suspendidas por decisión de Brasil", señaló.